



# 門真四中だより

## 「つながる」「わかる」「切り拓く」

令和4(2022)年11月9日

第45号

編集・発行：校長 上甲 尚

### 性の多様性について学ぶ



先週の金曜日(4日)、人権学習として大久保暁さん(暁project代表)を講師にお招きし、「性の多様性」(LGBTQ)についてお話してもらいました。

大久保さん(41)は高知県出身で、体は女性、心は男性のトランスジェンダーです。自身の経験を包み隠さずお話してくださいました。以下はお話の概要です。

- 幼い頃、「女の子らしくしなさい」と言われて抵抗があった。体操服のブルマや水着が嫌だった。悩みながら大人になった。
- バスケットボールが大好きだったので、強豪の女子中・高に進学した。大阪体育大学を卒業し教師になった。乳腺摘出手術、子宮全摘出手術を行い、31歳で戸籍を女から男に変更した。大阪に転居してきて、女性と結婚した。
- オランダはLGBTQの先進国。レズビアンでも子どもを授かっている人もいる。
- 体の性別。思う性別。決して「見た目」で判断してはいけない。
- よく「男の子らしくしなさい」と言うが、どういう人が男の子らしいのか。「自分らしさ」を大切にしてほしい。
- L (Lesbian:レズビアン) …女の子が好きな女の子
- G (Gay:ゲイ) …男の子が好きな男の子
- B (Bisexual:バイセクシュアル) …男の子も女の子も好き
- T (Transgender:トランスジェンダー) …心と体の性別が違う
- Q (Questioning:クエスチョニング) …まだ分からない、迷っている
- この5種類だけではない。
- 使ってはいけない(侮辱する、傷つける)言葉…ホモ、おかま、レズ、オネエ、etc
  - ➡いじめにつながるかもしれない。
- 「私は普通の人です」も相手を傷つける言葉になりうる。「普通」とは何なのか。
- LGBTQの人は13人に1人、血液型がAB型、左利きの人と同じぐらいの割合でいる。見た目ではわからないが身近にいる。
- カミングアウトされたら、「言ってくれてありがとう」としっかり聴いてあげる。「困っていることはない？」と寄り添ってあげる。勝手に人に話すこと(アウティング)は絶対にしてはいけない。

**性的指向**

どんな人を好きになるか

**性自認**

自分の性別は何か

- 世界には75億の人がいるが、誰一人として同じ人はいない。みんな違っていい。
- 75億もの人の中で、同じクラスになった人は奇跡の出会い。だから傷つけあったりしてはいけない。
- 人と違うからといって、いじめられていい人、いじめっ子になっていい人はいない。困っている人がいたら、話を聴いてあげられる人になろう。
- LGBTQの人は、どんなことで困っているのか➡噂を広められるのが怖い。
- いろんな子がいていい。いろんな子がいるから楽しい。自分だけが人と違うなんて思わなくていい。僕はトランスジェンダーであることに自信をもって生きている。「嫌いになるな」とは言わないが、嫌いだからといっていじめてもいいことにはならない。
- 【今日からできること】➡①今日のことを誰かに伝える、②LGBTQの人は身近にいることを頭に置く、③どんなことにも否定から入るのではなく、理解しようと寄り添う気持ちを持つ、④一人ひとりの個性を大切に尊重し合う。
- LGBTQは特別な人ではない。そんな人がいて当たり前なのです。

大久保さんはとてもわかりやすく、ていねいにお話してくださいました。ここまで相当な葛藤、苦難があったと思います。「性」は多様であり、その人自身であることを理解し、あるがままを受け入れることが大切です。正しく理解し、お互いの「違い」を認め合える社会にしていきたいと思います。

### 第2回進路説明会

4日(金)の放課後、3年生の保護者の方を対象に「第2回進路説明会」を行いました。より具体的な説明を進路担当の藤巴先生からさせていただきました。平日にもかかわらず、お越しいただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



3年生は10日(木)から21日(月)まで「進路に関する三者懇談」を行います。いよいよ「進路」について具体的な話をし、志望校を決めていく時期が近づいてきました。

なんのために高校に行くのか(行きたいのか)、何を学びたい(経験したい)のか、高校を卒業したあとはどうしたいのか…。高校には公立、私立があり、たくさんの学科もあります。難易度も違います。専門的なことを学ぶ高等専修学校もあります。10年後、20年後の「未来の自分の姿」をイメージして、真剣に考え、担任の先生や保護者の方と相談しながら決定していきましょう。

**道に迷うことこそ、道を知ることだ** (アフリカのことわざ)

### 花の植え替え(PTA2年学年委員会主催)を行います

今週末の土曜日(12日)10:00から、玄関周辺の「花の植え替え」(PTA2年学年委員会主催)を行います。7月にも行いましたが、花が傷んでしまいましたので、きれいな花に植え替えたいと思います。協力してくださる方、よろしくお願ひします。動きやすい服装でお越しください。